

## **Katholikos Aram I. sandte einen Unterstützungsbrief an den Primas der Russisch-Orthodoxen Kirche**



### ***Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen,***

**02.10.2024.** Katholikos des Großen Hauses von Kilikien der Armenisch-Apostolischen Kirche Aram I., als Antwort auf den Appell Seiner Heiligkeit Patriarch Kyrill von Moskau und ganz Russland vom 23. August 2024 im Zusammenhang mit der von den ukrainischen Behörden gegen die ukrainischen Orthodoxen eingeleiteten Verfolgung Kirche, schickte ein Unterstützungsschreiben an den Primas der Russisch-Orthodoxen Kirche:

„Wir möchten Ihnen für Ihren Brief vom 23. August 2024 und für Informationen über die Entscheidung des ukrainischen Parlaments danken, die Aktivitäten der Ukrainischen Orthodoxen zu verbieten.“ Kirche. Wir waren wirklich zutiefst schockiert, als wir von der Verfolgung und Verhaftung von Geistlichen und Gläubigen durch die staatlichen Behörden erfuhren. Dies ist illegal und moralisch inakzeptabel und verstößt gegen das Völkerrecht.“

„In dieser kritischen Zeit, in der die Russisch-Orthodoxe Kirche in Russland und der Ukraine mit sehr ernstesten Krisen und Herausforderungen konfrontiert ist, möchten wir Ihrer Heiligkeit versichern, dass wir im Gebet und in Gedanken bei Ihnen, Ihrer Kirche und Ihrem Volk sind“, heißt es in dem Brief .

---

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/92316/>